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      Аннотация

    
        
          Автор: Смирнов Владислав Артурович  Название: Гидротехнические сооружения в бухте Владимировская Ладожского озера Ключевые слова: Причальные сооружения, плита ростверка, сваи-оболочки, отбойные устройства, швартовные тумбы, инженерные методы защиты берега, подходная дамба. Объект проектирования: Стационарный причал №1, подходная дамба Цель работы: с помощью рекомендаций и нормативных документов по расчётам и проектированию морских гидротехнических сооружений определить оптимальные размеры сооружений и объектов, входящих в состав многофункционального комплекса «Владимировский». В рамках выпускной работы были рассмотрены вопросы проектирования причальных сооружений и сооружений берегоукрепления: произведен расчет внешних нагрузок, произведена оценка их воздействия на причальное сооружение, определена необходимая толщина плиты и ее армирование от воздействия эксплуатационных нагрузок, выбрана необходимая защита берега на основании климатических условий района. Магистерская диссертация состоит из введения, четырех глав, заключения и списка литературы. Диссертация представлена на 84 страницах. Текст сопровождается 7 таблицами и 33 рисунками. Список литературы включает в себя 35 наименования.
        

        
          Author: Smirnov Vladislav Arturovich Title: Hydrotechnical constructions in the bay of Vladimirovskaya of Ladoga lake Keywords: Berthing constructions, slab of grillage, pile-shells, fenders, bollards, engineering protection of coast, approach dam Design object: Stationary berth №1, approach dam Objective: by dint of recommendations and regulatory documents for the calculations and design of marine hydraulic structures to determine the optimal size of buildings and constructions that are part of the multifunctional complex "Vladimir". Within the framework of the final work, the issues of designing berthing structures and structures of coast’s protection: the external loadswas calculated, its impact on the berthing structures was assessed, the required thickness of the slab and its reinforcement from the impact of operational loads were determined, the necessary shore protection was chosen based on the climatic conditions of the area. The thesis consists of an introduction, four chapters, a conclusion and a list of references. The thesis is presented on 84 pages. The text is accompanied by 7 tables and 33 drawings. The list of references includes 35 titles.
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